
質問者 佐々木 友梨 議員（１４番）
さ さ き ゆ り

１ 中学部活動の今後の在り方について

ただいまの佐々木 友梨議員のご質問にお答え申し上げます。
さ さ き ゆ り

中学 部活動についてでありますが、沼田市教育委員会では、「教

育部活」と称して、部活動を、心の教育の場として位置付けて推進し

ております。また、「適正な部活動の運営に向けて」という方針を示

し、各学校はその方針に基づいて「部活動運営方針」を作成し、部活

動の充実に努めております。

近年、生徒数の減少から、競技に必要な人数を確保できない部があ

り、団体競技では複数校による合同チームによって大会に参加できる

ようになっております。また、個人競技においても、本人の申し出に

より、所属している学校に部がなくても参加できるよう各学校が配慮

しております。

今後、生徒の皆さんにとって部活動がより充実したものになるため

に、顧問の教員の代わりに指導や大会引率ができる部活動指導員を配



置したり、外部指導者を派遣したりしていきたいと考えております。

以上申し上げまして、佐々木 友梨議員のご質問に対する答弁とさ
さ さ き ゆ り

せていただきます。


